



「めあてをもつ」「みんなでやる」「じぶんでいのちをまもる」で、
たのしい横山小学校になるように、力を合わせていきます。

5/12・13 長崎・熊本への修学旅行

全校児童の平和の願いがこもった千羽鶴を6年生が平和公園鶴の塔に捧げてきました。強雨の中、現地ガイドが柔軟に対応していただき例年以上に原爆資料館・如己堂をじっくり解説してくれました。「平和のバトンをあなたたちに託します」と語る被爆体験者、三田村さんはとても温かく、しっかりと平和の大切さを伝えてくれました。2日目は快晴の下、グリーンランドで最高の思い出作りができました。



千羽鶴をささげました



自分で命を守る交通安全教室

歩行者は「止まる 見る 待つ」
自転車は「点検」「法規運転」を学習しました。指導員の光納さん、女性ドライバー会長の武石さんも実地に協力していただきました。これからは本番です。学びを忘れずどこでも実行できる横山っ子でいて下さい。



クラシックコンサートを楽しみました マリンバ奏者 Lien duo を招きました。「くるみ割り人形」「剣の舞」他、美しい奏でを全校で楽しみました。タンバリンでマリンバとの合奏も挑戦しました。



・よく考えましょう ・言葉で伝え合ひましょう ・やさしく助け合ひましょう
・まず あいさつしましょう ・しっかりやりぬきましょう。 ・・・・5つの誓い